

中学生へのメッセージ

前橋市立第六中学校出身 Aさん

前橋西高校に入学して、自分なりに頑張っていることは欠席せずに、毎日学校に行くこと、定期試験に向けた勉強、友達作り、そして運動です。

入学して良かったと思っていることは、制服が可愛いことと先生が優しいことです。また、トイレがきれいでもとても良かったと思っています。そして、新しい友達が日々増えていくことが楽しく、勉強面でもみんな切磋琢磨できます。

高校生になると行動できる範囲が広くなり、友達の輪がより一層広がって楽しいと思います。今皆さんは、結構しんどい時期かもしれないけれど、ここが踏ん張りどころですね。私たちと同じように、修学旅行に行けなくて残念な気持ちを持ちつつも、高校での生活に期待を膨らませていると思います。

私はしっかり高校生活を楽しんでいます！前西を選んでよかったと思っています。実際に入学して生活してみないとわからないことがたくさんあると思うので、前西を選んでもらえると嬉しいです！残り少ない中学校生活を大事に、楽しんで過ごしてください。

前橋市立富士見中学校出身 Bさん

前橋西高校に入学して、私が頑張っていることは勉強と部活の両立です！そして、入学して良かったと思っていることは、沢山のひとと仲良くできたことと、いろいろなことに挑戦できたことです！前橋西高校には沢山の行事があり、特に球技大会では仲間との絆を深める事ができた実感しました。また、自分とは違う中学出身の子たちもたくさんいるので、仲良くできる子たちが増えると思います。

私は中学生の時、前橋西高校のオープンスクールに参加させてもらった時、優しく誘導してくれた先輩方のことが印象に残っています。

実は、私はとても人見知りで人とお話しすることが苦手でした！しかし、この高校に入学して、失敗を恐れずにいろいろなことに挑戦していくうちに、ほんの少しの変化ですが、沢山のひととお話しすることが楽しいと感じるようになりました！

この前橋西高校はとっても良いところですよ！入学して本当に良かったと思っています！私達は皆さんの入学を心より楽しみにしています！最後に、楽しい高校生活の前に今の中学校生活精一杯楽しんでください！

渋川市立北中学校出身 Cさん

前橋西高校の良いところは、先生方が生徒たちの自主性を尊重する教育をしてくれるところだと思います。義務教育が終わった今、私たちに求められるのは主体性です。このような教育のおかげで、自ら新しいことに挑戦することで、自分の特性を把握し、責任を果たしていくことができるようになるのだと思います。

具体的な経験の一つとして、私はアルバイトを始め、コロナ禍で制限されましたが、多くの社会勉強ができました。アルバイトが許可されている高校は多くないので早めに社会勉強ができる機会があることはとても重要だと思います。

コロナの影響で行事はあまり行えていませんが、日々の学校生活、友達、先輩、部活での時間が本当に楽しいです。今、私たちが経験した行事の中では球技大会がとても盛り上がりました。新しい出会いがたくさんあり、毎日が新しいです。

高校は入学してから新しい出会いがたくさんあり、毎日が新鮮です。高校生活は、もちろん責任も伴いますが、それ以上に多くの自由が手に入り、色々なことに挑戦できる機会が多い場所です。中学校を悔いなく卒業し、この前橋西高校に入学してくれる日を待ち望んでいます！

吉岡町立吉岡中学校出身 Dさん

前橋西高校に入学して、自分なりに頑張っていることは勉強です。授業中だけでなく、家でも勉強しやすい雰囲気を作り、勉強を頑張っています。また、入学して良かったと思うことは、のびのび生活できることです。昼休みや休み時間、放課後の時間なども楽しく過ごしています。

高校生になることを考えると緊張すると思いますが、中学校と共通する点もあるので、あまり気負わずに、リラックスして過ごせると思います。

高崎市立群馬中央中学校出身 Eさん

私が前橋西高校に入学して、自分なりに頑張っていることは苦手教科の克服です。また、皆勤賞を目指して休まずに登校しています。

数学や英語の授業では、自分のレベルに応じて授業を受けられるので、苦手科目の克服や得意科目を伸ばすことに役立っています。先生方も生徒思いなので、わからないことを丁寧に教えてくれます。

前西に入学できれば学力の向上もねえれますし、学年の人数が少ないからこそ、友達の輪を広げることできます。2年生になれば、文系理系のほか、国際科という学科が選べるので、英語が好きな人や得意な人は国際科をおすすめします。

高崎市立群馬南中出身 Fさん

私は、前橋西高校に入学してから、自分自身の個性が以前よりも引き出せるようになり、本当に良かったと思います。いろいろな個性がある人と関わり、接することで、様々な人がいて、様々な考えがあることがわかりました。自分では思いつかないようなアイデアや考え方、行動等を知ることができました。これから社会に出ていく上で、大いに役立つと思います。

また、中学生までは人の意見に流されてしまい、自分の意見を人に話したり発表をしたりすることは全くありませんでした。しかし、前橋西高校に入学してからは、授業で話し合ったり、意見を交換したりする機会が多く、自分の意見や考えを分かりやすく端的に伝える工夫をし、自分の中にしっかりとした芯を作れるようになりました。各々で思うことや根本的な考え方は違いますが、それを知っていくことも良い経験になり、良かったと思いました。

勉強は大変だと思いますが、前橋西高校は和気あいあいとしていて、素敵な先輩方、そして親切な先生方がたくさんいます。そして、友人たちと切磋琢磨しながら充実した楽しい学校生活を過ごすことができると思います。

高崎市立群馬南中出身 Gさん

前橋西高校に入学して、自分なりに頑張っていることは数学の点数アップです。2クラスを3つに分けて授業を行うので、普段の授業より少ない人数で授業を行います。わからないことを先生に聞きやすく、真剣に授業に取り組むことができます。

学校生活では、昼休みの時間が楽しいです。お昼は中学生のときと違い、他クラスの友達とも食べることができます！スターブックスという場所や中庭、特別教室など、決められた場所ではありますが、自分の教室以外でお昼を食べることができるので、お昼の時間が楽しいです。

最初は友だちができるか不安でしたが、最初のレクリエーションで他クラスの子とも話す機会があるのですぐにみんなと仲良くなれます！部活に入れば先輩との関わりも持つことができ、より楽しい学校生活を送ることができます。

前橋西高校には、文系、理系の他に国際科があります。英語が好き！韓国語などの英語以外の言語を学びたい！という人にはおすすめです！前橋西高校には面白い先生がたくさんいます。ぜひ前橋西高校で私達と学びましょう！

高崎市立箕郷中学校出身 Hさん

前橋西高校に入学して、自分なりに頑張っていることは勉強です。私は自分のペースで勉強したいので、自分のペースを尊重してくれる前西の授業や学習支援はとても合っています。その結果、いい成績を取れているので、やる気も出ます。

前西は自分のペースで、ゆっくり勉強ができるので、やる気が出ます。また、授業以外にも土曜課外や早朝課外も定期的に行われているので、たくさん勉強してみたいという人にもおすすめです。